



Dr. Nick Olivera Guerra

PRESIDENTE

Lun. 19 Nov. 2018

A través del equipo Módulo de familia de la Corte de Junín

IDENTIFICAN 7 CASOS DE VIOLENCIA EN CAMPAÑA DE ATENCIÓN DE DEMANDAS



Más de 50 integrantes (padres de familia, docentes y alumnos) de la Institución Educativa N° 30127 San Francisco de Asís - Ocopilla, Huancayo, se beneficiaron con la campaña de "Atención de demandas", organizado por el Equipo Multidisciplinario del Módulo Judicial Integrado en Violencia Contra las Mujeres e Integrantes del Grupo Familiar de la Corte Superior de Justicia de Junín.



Durante el desarrollo de la campaña se realizó actividades de promoción y difusión sobre el desenvolvimiento del módulo judicial integrado en violencia contra las mujeres e integrantes del grupo familiar, con el fin de dar a conocer a la institución que los protege.

Las entrevistas, evaluaciones, consejería y acompañamiento psicológico gratuito, a cargo del pool de psicólogos integrantes del equipo multidisciplinario del módulo judicial; de igual manera se brindó servicios de asesoría en diversos temas que permitan a las personas vulnerables cómo hacer una demanda correcta a su agresor.



Cabe señalar que, durante la actividad se llegó a identificar 02 casos de violencia moderada y 07 de violencia leve, las cuales fueron atendidas de manera inmediata, al igual que otros casos.

Asimismo, se orientó a los alumnos, maestros, padres y vecinos sobre los tipos de violencia que existen: violencia física, psicología y acoso sexual; aclarando así las conceptualización y dudas sobre el tema; este trabajo tuvo el soporte de material gráfico impreso, trípticos, folletos informativos y diversos materiales, para una mejor orientación y comprensión del tema abordado

¡La verdad sinónimo de justicia!

JUEZ DE FAMILIA VIAJA MÁS DE (05) HORAS PARA EMITIR SENTENCIA



El Juez del 4to Juzgado de Familia de la Corte Superior de Justicia de Junín, Dr. Juan Carlos Tovar Jaime acompañada de la secretaria judicial, Margoth Guiliana Baldarrago Escurra, viajaron al Distrito de Surcubamba, con la finalidad de llevar a cabo la diligencia de esclarecimiento de los hechos de dos procesos de infracción penal sobre actos contra la libertad sexual en la modalidad de violación sexual y actos contra pudor), seguido contra menores de edad.

La decisión fue adoptada por el Juez, en virtud de no incrementar los gastos económicos a las partes del proceso, ya que por el lugar donde viven existen carencias económicas, al ser considerados de extremas pobreza, para efecto emprendieron el viaje desde las 3:30 a.m. llegando a su lugar de destino a las 10:00 a.m. debido a que la carretera no se encuentra en buen estado, por las constantes precipitaciones pluviales propias de la zona y de la temporada.

¡La verdad sinónimo de justicia!



En dicho contexto el Juez en el proceso N° 4719 - 2018 sobre infracción a la Ley Penal contra la libertad sexual en la modalidad de violación de menor de edad, se ha realizado la audiencia de esclarecimiento de los hechos, donde se recabó la declaración de todas partes, se admitió y actuó los medios probatorios del proceso y se escuchó la auto defensa del adolescente investigado, así como los alegatos de defensa de las partes involucradas.

Asimismo, se remitió los actuados a vista fiscal, donde el Fiscal Provincial de Surcubamba en el plazo de dos horas emitió su dictamen y el Juez de la causa hizo lo propio emitiendo sentencia en el plazo de una hora y media, declarando la responsabilidad del adolescente infractor e imponiéndole la medida socio educativa de amonestación al adolescente infractor, y fijo una reparación civil de S/.200.00 soles a favor de la menor agraviada, dicha decisión se notificó a las parte en el día, para los fines de Ley.

Asimismo, en el Exp. 4717-2018, realizó la audiencia de esclarecimiento de los hechos sobre infracción contra la libertad sexual en la modalidad de actos contra el pudor, realizándose las diligencias pertinentes, el cual incluye la emisión del dictamen fiscal, quedando expedido en el presente proceso para emitir sentencia.

Cumplido con todas las diligencias programadas, el personal del Cuarto Juzgado de Familia, retornó de Surcubamba a la ciudad de Huancayo, llegando al promediar las 10:00 de la noche.

Organizado por la Corte de Junín.

PADRES PARTICIPAN EN TALLER AFRONTAMIENTO DE LA VIOLENCIA



El Programa “Escuelas con Justicia y Derechos Humanos”, continuando con sus labores programadas para el presente año, llevó a cabo el Taller “Afrontamiento de la Violencia”, el cual se desarrolló el miércoles 14 de noviembre, en esta ocasión la I.E.P. “Unión Pacifico” ubicada en el distrito de Chilca fue la beneficiaria para el desarrollo del taller.

Las instalaciones de la I.E.P. “Unión Pacifico”, sirvieron para acoger a más de 150 participantes, entre madres y padres de familia de los niveles de inicial, primaria y secundaria. El esfuerzo y la dedicación desplegados por los Jueces de Familia y los miembros del Equipo Multidisciplinario se vieron reflejados en los resultados positivos, plasmados en la participación activa, el entusiasmo y el compromiso asumido por los padres de familia.

¡La verdad sinónimo de justicia!

El objetivo principal del programa “Escuelas con Justicia y Derechos Humanos” es ***difundir e internalizar la doctrina de la protección integral y se cambie el paradigma que se tiene sobre los niños como objetos de tutela a sujetos de derecho*** y asimismo ***lograr que los profesores, administrativos de las escuelas y padres de familia entiendan que los niños, niñas y adolescentes no son ciudadanos de segundo orden, no son menores objetos de protección, sino que son sujetos de derecho.***



A continuación, presentamos diversas imágenes captadas que muestran por sí solas el desarrollo del Taller, el cual estuvo a cargo de los diferentes profesionales que conforman el Equipo Multidisciplinario (psicólogos, trabajadoras sociales, médico y educador) perteneciente al Módulo de Familia de la Corte Superior de Justicia de Junín.



¡La verdad sinónimo de justicia!

Feria Informativa será el 23 de noviembre con participación de instituciones

PUCARÁ SE BENEFICIARÁ CON FERIA LLAPANCHIKPAQ JUSTICIA

Instituciones brindarán información a pobladores del distrito y anexos

Pobladores del distrito de Pucará y lugares circundantes se beneficiarán con las atenciones, orientaciones, charlas, show musical entre otros en el marco de la **FERIA LLAPANCHIKPAQ JUSTICIA**, que se desarrollará el viernes 23 de noviembre, en la plaza principal del distrito de Pucará, ubicado en la zona sur de Huancayo.

La meta es acercarnos a los pobladores de las comunidades alejadas del distrito, para efecto participarán diversas instituciones quienes brindarán la información de sus actividades hacia los pobladores con lo cual se avisora la presencia del Estado”.

Durante el desarrollo de la feria se recibirá demandas de alimentos; denuncias de violencia familiar; Rectificación de partida, las instituciones cooperantes informarán sus acciones, los escolares recibirán charlas sobre bullying, prevención de violencia, deberes y derechos; también habrá corte de cabello, entre otras acciones que se convertirá en una fiesta judicial





LLAPANCHIKPAQ JUSTICIA
Justicia para todas y todos

VIERNES
23
NOVIEMBRE
Hora:
09:00 am. 01:00 pm.



MAYOR INFORMACIÓN:
DE LUNES A VIERNES
8 am. - 5 pm.
DEMUNA - PUCARÁ

DESPACHO DE JUZGADOS

Se atenderán demandas de:

- ✓ Alimentos
- ✓ Filiación de Paternidad
- ✓ Rectificación de Partidas
- ✓ Deudas
- ✓ Denuncias Penales
- ✓ Violencia Familiar

CONCILIACIÓN EXTRAJUDICIAL

- ✓ Alimentos
- ✓ Tenencia de menor
- ✓ Régimen de visitas
- ✓ Gastos de embarazo
- ✓ Deudas
- ✓ Desalojo

FERIA DE SERVICIOS

Ofrecidos por:



Hacia el distrito se trasladará un Juzgado Itinerante de Paz Letrado, un Juzgado Itinerante de Familia, el Módulo Penal, Módulo Laboral; de igual manera participarán: La Defensa Pública del MINJUS; Centro de Emergencia Mujer del MIMP; Unidad de Protección Especial de Niños, Niñas y Adolescentes Ministerio Público, Módulo de atención, Colegio de Abogados de Junín; SIS, Reniec, Pensión 65, Indecopi, Contraloría de la República, EsSalud, Pronabec (Beca 18), Juntos, Conadis, Demuna Sicaya, Osinerming, Ositepl, Clínica Ortega, Conadhis, CEPROS - Huancayo, PNP, entre otros.

¡La verdad sinónimo de justicia!



**COMISIÓN DE
CAPACITACIÓN**

NOVIEMBRE

MES DEL DERECHO CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO

MIERCOLES 7 A LAS 5:00 PM

**TEMA: LOS DERECHOS DEL COSUMIDOR:
BALANCE Y CRÍTICA**

PONENTE: Dr. Edison Paul Tabra Ochoa

PhD. Universidad de Navarra España
Docente PUCP

PANELISTAS:

Dr. Armando Rafael Prieto Hormaza

Presidente de la Comisión Regional del INDECOPI

Dr. Marlon Aguirre Ramos

Presidente de la Cámara de Comercio de Huancayo



JUEVES 8 A LAS 5:00 PM

**TEMA: EL PROCEDIMIENTO DE BARRERAS
BUROCRÁTICAS, SUS ALCANCES Y FORMAS
DE IMPUGNACIÓN**

PONENTE: Dr. Edison Paul Tabra Ochoa

PhD. Universidad de Navarra España
Docente PUCP

PANELISTAS:

Dra. Karina Alvarado Villaverde

Jefa de la Oficina Huancayo de INDECOPI

Dr. Luis Samaniego Cornelio

Juez Superior de la Sala Civil de Huancayo

JUEVES 15 A LAS 5:00 PM

**TEMA: LA REBELDÍA EN EL PROCESO
CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO**

PONENTE: Dr. Iván Villarreal Balbín

Juez del 1º Juzgado Laboral de Huancayo

PANELISTAS:

Dr. Jonathan Armas

Juez del 1º Juzgado Transitorio Laboral de Huancayo

Dr. Jorge Fuentes

Abogado Litigante



VIERNES 23 A LAS 5:00 PM

**TEMA: LA MOTIVACIÓN DE LAS RESOLUCIONES
JUDICIALES**

PONENTE: Dr. Ricardo Corrales Melgarejo

Presidente de la 1ª Sala Laboral de Huancayo



JUEVES 29 A LAS 5:00 PM

**TEMA: LOS INTERESES EN LAS OBLIGACIONES
DINERARIAS**

PONENTE: Dr. Carlos Polanco Gutiérrez

Juez del 7º Juzgado Civil de Arequipa

PANELISTAS:

CPC. Sofia Chavez

Perito Judicial

Dr. Iván Villarreal Balbín

Juez del 1º Juzgado Laboral de Huancayo



CERTIFICACIÓN GRATUITA

INSCRIPCIÓN
El mismo día de la Conferencia

LUGAR: Auditorio
Corte Superior de Justicia de Junín
Jr. Parra del Riego N° 400 - El Tambo Huancayo

<https://www.facebook.com/CorteJunin>
www.csjjunin.gob.pe

¡La verdad sinónimo de justicia!



Síguenos en
Facebook



CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE JUNÍN

Dr. Nick Olivera Guerra
Presidente de la CSJJU

Lic. Ronald Santana Acosta
Jefe Imagen Institucional

¡La verdad sinónimo de justicia!

